
西淀川
にしよどがわ

消防
しょうぼう

署
しょ

について 

 

西淀川
にしよどがわ

消防
しょうぼう

署
しょ

があるところ 

 

郵便
ゆうびん

番号
ばんごう

  〒５５５－００１２ 

  

大阪市
おおさかし

西淀川区
にしよどがわく

御幣
み て

島
じま

１丁目
ちょうめ

１０番
ばん

２０号
ごう

 

  

  電話番号
でんわばんごう

  ０６－６４７２－０１１９ 

 

電車
でんしゃ

を使
つか

う人
ひと

 

   

★ＪＲ東西
とうざい

線
せん

 御幣島駅
み て じ ま え き

で 降
お

りて ください 

 

  ★改札
かいさつ

を 出
で

て ３番
ばん

出口
で ぐ ち

から 出
で

て ください 

 

  ★御幣
み て

島
じま

筋沿
す じ ぞ

いに 北
きた

へ まっすぐ １００メートルぐらい 

   歩
ある

いて ください 

 

  ★信号
しんごう

のある交差点
こうさてん

を 東
ひがし

へ １００メートルぐらい歩
ある

い   

てください 



   

★右側
みぎがわ

に 消防
しょうぼう

署
しょ

が あります 

 

  ★車
くるま

を とめる場所
ば し ょ

は ありません 
　

　
　

　
　

　
　

　
　

　
　

　
　

　
　

　
　

み
て

じ
ま

す
じ

よどがわどおり
　　　　　　　　　　　　　　　　　　こくどう ごうせん

消防署

町役場

N

S

EW

にしよどがわ
しょうぼうしょ

にしよどがわくやくしょ

JRみてじまえき
 ばん でぐち 

エディオンスーパー
マルハチ

うたじまばし
こうさてん

ベルコかいかん
シティホール

みてじま

 


